

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI DALAM
PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
STUDI KASUS TOKO MUTIARA COLLECTION**



**REKA ISABELLA
05077038**



TUGAS AKHIR

**Diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar
Ahli Madya**

**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
AGUSTUS 2008**



No. Alumni Universitas	REKA ISABELLA	No. Alumni Fakultas
------------------------	---------------	---------------------

BIODATA

a). Tempat/Tgl lahir : Bukittinggi /23 Oktober 1986 b). Nama Orang Tua : Nurbalti dan Herman c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e) NBP : 05077038 f). Tanggal Lulus : 29 Juli 2008 g). Predikat lulus : Sangat Memuaskan h). IPK : 3.69 i). Lama studi : 3 Tahun j). Alamat orang tua : Bukittinggi

APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN (STUDI KASUS: TOKO MUTIARA COLLECTION)

Tugas Akhir Dill Oleh : Reka Isabella

Pembimbing : 1. Elfritri Santi, SE, M.Kom. Ak 2. Novrina Chandra, SE, M.Kom. Ak

ABSTRAK

Komputer akuntansi berkembang sesuai dengan berkembangnya kebutuhan akan informasi dan teknologi. Salah satu sistem komputerisasi akuntansi yang populer adalah *MYOB Accounting*. *MYOB Accounting* memiliki berbagai keunggulan diantaranya: kemudahan penggunaan, kecepatan akses data, penyajian laporan keuangan yang komprehensif serta cocok diaplikasikan bagi perusahaan kecil dan menengah. Toko Mutiara Collection merupakan perusahaan dagang yang menjual tekstil siap jadi. Pencatatan akuntansi dilakukan secara sederhana sehingga tidak menghasilkan laporan keuangan yang sangat dibutuhkan manajemen. Penggunaan *MYOB Accounting* dapat menjadi solusi dalam menyusun laporan keuangan pada Toko ini. *MYOB Accounting* diaplikasikan dengan menggunakan fitur-fitur yang ada yaitu: 1) *Account*: untuk menginput daftar akun dan transaksi umum. 2) *Banking*: untuk menginput transaksi bank. 3) *Sales*: untuk menginput transaksi penjualan, 4) *Purchases*: untuk menginput transaksi pembelian. 5) *Inventory*: untuk menginput informasi persediaan. 6) *Card File*: untuk mencatat kartu-kartu. Semua transaksi dianalisis secara otomatis oleh *MYOB Accounting* sehingga laporan keuangan dapat disajikan secara cepat dan akurat.

Tugas Akhir telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 29 Juli 2008. Abstrak telah disetujui oleh penguji:

Penguji :

Tanda tangan	1.	2.	3.	4.
Nama Terang	Endrawati, SE, Ak	Nurul Fauzi, SE, MM, Ak	Anda Dwi Haryadi, SE, Ak	Elfritri Santi, SE, M.Kom, Ak

Mengetahui,
Ketua Jurusan : Endrawati, SE, Ak
NIP. 132 207 819



Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Pelugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumni Fakultas	Nama	Tanda tangan
Nomor Alumni Universitas	Nama	Tanda tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG PENULISAN

Pada umumnya tujuan utama sebuah perusahaan adalah untuk mencapai keuntungan atau laba dari aktivitas usahanya. Selain mencari laba, perusahaan juga mempunyai tujuan lain yaitu pertumbuhan yang terus menerus, kelangsungan hidup, serta kesan positif dimata publik. Untuk mencapai tujuan tersebut, manajemen sebagai pihak yang memegang amanat dan tanggung jawab memiliki tugas untuk menjalankan kegiatan perusahaan dengan baik. Salah satu bentuk persiapannya yaitu menyelenggarakan pencatatan akuntansi.

Secara umum akuntansi merupakan suatu aktivitas jasa yang berfungsi menyediakan informasi kuantitatif tentang kondisi keuangan dan hasil operasi perusahaan yang disajikan dalam suatu laporan keuangan yang diharapkan bermanfaat dalam pengambilan keputusan oleh manajemen dan pihak-pihak yang berkepentingan lainnya. Pencatatan akuntansi dimulai dari pencatatan transaksi-transaksi keuangan yang terjadi dalam suatu perusahaan secara terus menerus yang pada akhirnya akan menghasilkan sebuah laporan keuangan.

Laporan keuangan adalah catatan informasi keuangan suatu perusahaan pada suatu periode tertentu yang dapat digunakan untuk menggambarkan kinerja suatu perusahaan. Laporan keuangan yang lengkap terdiri dari : laporan laba-rugi, laporan perubahan ekuitas, neraca, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan. Tujuan dari laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang menyangkut posisi

keuangan, kinerja serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi sejumlah besar pemakai dalam pengambilan keputusan.

Pencatatan transaksi-transaksi perusahaan dapat dilakukan secara manual dan terkomputerisasi. Tergantung pada fasilitas yang ada pada perusahaan yang bersangkutan. Saat ini proses pencatatan akuntansi perusahaan telah banyak menggunakan komputer. Komputer merupakan media elektronik yang sangat membantu para penggunanya dalam memproses informasi secara cepat dengan tingkat keakuratan yang tinggi. Disamping itu, penggunaan komputer dalam kegiatan operasional perusahaan dapat menghemat waktu dan tenaga.

Banyak perusahaan yang menggunakan sistem komputerisasi dalam melakukan kegiatan akuntansi yang selama ini hanya dilakukan secara manual. Alasan perusahaan untuk menggunakan komputer dalam pengolahan datanya adalah output dari kegiatannya menghasilkan informasi akuntansi yang lebih teliti, efisien, hemat waktu dan tenaga serta menjamin keakuratan dan kecepatan data. Sayangnya banyak perusahaan yang tidak menerapkan akuntansi sebagaimana mestinya, khususnya pada perusahaan kecil menengah. Sehingga ketika usaha tersebut semakin berkembang manajemen tidak bisa mengetahui secara jelas posisi keuangannya.

MYOB merupakan salah satu program aplikasi komputer akuntansi yang dapat digunakan dalam mengolah dan menyajikan informasi keuangan perusahaan secara otomatis, cepat dan akurat. *Software* ini sangat cocok diterapkan untuk kondisi bisnis di Indonesia pada skala perusahaan kecil dan menengah. *MYOB* memiliki beberapa keunggulan antara lain: penggunaan yang relatif mudah dan dapat dikuasai dalam waktu singkat, menampung nilai transaksi hingga miliaran rupiah dan kemampuan menampilkan data secara cepat dan mudah pada layar komputer atau dicetak di kertas. Program *MYOB Accounting* dapat digunakan secara efektif dan efisien dengan cara

memahami proses kerja program dalam kaitan dengan proses akuntansi. Dimulai dengan memasukkan data awal perusahaan dan berakhir dengan dihasilkannya laporan keuangan. Fasilitas yang tersedia pada *MYOB Accounting* bekerja secara terpadu dengan tingkat koordinasi yang tinggi sehingga pekerjaan yang dilakukan oleh satu bagian akan berpengaruh ke bagian yang lain.

Toko Mutiara *Collection* merupakan suatu usaha yang bergerak di bidang penjualan tekstil, seperti kemeja batik, sarung dan kebaya. Toko Mutiara *Collection* berada di komplek prtokoan Blok A no. 46 Aur Kuning Bukittinggi. Toko Mutiara *Collection* merupakan usaha dagang yang mengalami perkembangan yang cukup baik, dengan kuantitas penjualan perhari yang cukup banyak. Dalam menjalankan usaha dan kegiatan pembukuan Toko Mutiara *Collection* telah melakukan pengolahan data dengan komputer. Pengolahan data dilakukan sangat sederhana menggunakan *Microsoft Excel* dan penginputan data bersifat manual serta hanya difokuskan pada penjualan dan pembelian barang dagang tanpa ada pengolahan data lebih lanjut yang menghasilkan laporan keuangan.

Berdasarkan uraian diatas penulis tertarik untuk mencoba membahasnya dalam bentuk tugas akhir yang berjudul “ **APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN STUDI KASUS TOKO MUTIARA *COLLECTION***”

1.2 PERUMUSAN MASALAH

Adapun perumusan masalah yang akan dibahas yaitu bagaimana penyusunan laporan keuangan pada toko Mutiara *Collection* menggunakan *MYOB Accounting*?

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Dari uraian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan yaitu :

1. Toko Mutiara *Collection* merupakan sebuah perusahaan dagang yang dimiliki perorangan.
2. Kegiatan operasional yang dilakukan yaitu penjualan tunai dan transaksi pembelian kredit.
3. Proses akuntansi yang dilakukan sangat sederhana yaitu hanya sebatas pencatatan transaksi tanpa adanya kegiatan pelaporan. Pencatatan dilakukan secara manual, pada sore hari setiap harinya semua transaksi diinput ke komputer. Pencatatan yang dilakukan adalah pencatatan pembelian, pencatatan penjualan, dan pencatatan pengeluaran kas. Kegiatan ini tidak menghasilkan laporan keuangan yang sangat dibutuhkan oleh manajemen perusahaan.
4. Adapun solusi yang penulis berikan adalah dengan menggunakan *Software Akuntansi MYOB Accounting Versi 15*. Dengan berbagai keunggulan dan kemudahan yang dimiliki oleh *MYOB*, akan sangat membantu perusahaan dalam mengelola transaksi setiap harinya. Kegiatan ini secara otomatis akan menghasilkan laporan keuangan.

DAFTAR REFERENSI

- Endrawati, (2006). *Modul Bahan Ajar KOMPUTER AKUNTANSI MYOB Accounting Versi 10.5*. Padang : Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Padang.
- Fees, Warrenn Reeve (2001). *Accounting-Pengantar Akuntansi*. Jakarta : Salemba Empat.
- Harahap, Sofyan Syafri (2003). *Teori Akuntansi*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Ikatan Akuntan Indonesia (2007). *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat
- Kamal, Asroel. (2008). *Langsung Praktek: MYOB Accounting Versi 15 pada PERUSAHAAN DAGANG*. Jakarta: Elex Media Komputindo
- Mahmudi, Ali. (2006) *MYOB Accounting Premier*. Jakarta; Grasindo.
- Nasution.Manahan.(2008) *Siklus Akuntansi*. Ditelusuri 30 juni 2008.
<http://www.library.usu.ac.id>
- Penjelasan Dasar Akuntansi*. Ditelusuri 30 Juni 2008.
http://organisasi.org/ilmu_pengetahuan/akuntansi
- Setiawan.Yasin (2008).*Laporan dalam Akuntansi*. Ditelusuri 30 Juni 2008
<http://www/siaksoft.net>.
- Soemarso S.R.(2002). *Akuntansi Suatu pengantar Buku 1*. Jakarta: Salemba Empat